
Ce qui me rend heureuse,

ce sont la simplicité et

spontanéité des enfants et

la nature qui suit

normalement son cours.

Lorsque j'imagine que

nous formons un grand

Tout puissant, alors là je

me sens forte et bien et

j'ai confiance en moi et en

l'avenir.

Catherine 24 ans Gatineau
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